

Logistikbranche

Neues

Branchen-Netzwerk

Kiefersfelden – Das Unternehmen INN-ovativ aus Kiefersfelden startet mit der „Spedifort Community“ eine neue digitale Austauschplattform für Fach- und Führungskräfte der Speditions- und Logistikbranche. Die Plattform bietet in geschützten, werbefreien Räumen Zugang zu branchenspezifischem Expertenwissen. Innerhalb der neuen Austauschplattform stehen Fachkräften sogenannte „Austausch-Spaces“ zur Verfügung, in denen sie sich zu aktuellen Herausforderungen austauschen und gegenseitig unterstützen können. Zusätzlich finden regelmäßig Live-Webinare mit Branchenexperten statt, bestehend aus Vorträgen und Fragerunden, die im Anschluss in einer integrierten Mediathek abrufbar sind. Auf der Leitmesse „Transport Logistic“ im Juni in München will INN-ovativ die „Spedifort Community“ erstmals präsentieren.